



Beca para jóvenes profesionales

La Fundación Universitaria del Río de la Plata (FURP) lanzó su tradicional convocatoria al seminario País Federal, y desde la filial Neuquén convocan a los jóvenes neuquinos con perfil de liderazgo a inscribirse para participar de la instancia local. Los seleccionados podrán representar a la provincia en un seminario intensivo en Buenos Aires, donde también competirán por la chance de acceder a becas completas para visitar los principales centros de poder de Estados Unidos para conocer desde adentro los escenarios y actores centrales de la vida pública y financiera de dicho país.

La convocatoria está abierta a jóvenes neuquinos que sean menores de 30 años y que cuenten con un título universitario o que estén en el último año de su carrera en la educación superior. El nivel avanzado de inglés no es excluyente, aunque es aconsejable para sacar mayor provecho de la estancia en Estados Unidos. En los últimos años, los representantes de Neuquén pasaron las instancias finales y fueron la voz de los jóvenes patagónicos en Washington y otras ciudades de ese país norteamericano.

Tras completar el formulario de inscripción, los candidatos neuquinos deberán presentarse en una instancia local a fines de septiembre, en donde tendrán la oportunidad de dialogar con referentes neuquinos de la política, el sector privado, los medios de comunicación, la salud o los sindicatos, entre otros ámbitos. Luego, serán evaluados con un exámen de cultura general y una entrevista personal.

Los que queden seleccionados para representar a Neuquén viajarán a Buenos Aires para formar parte del Seminario País Federal 2024. Durante una semana visitarán las principales instituciones nacionales y tendrán la posibilidad de tener encuentros cara a cara con importantes líderes argentinos, que representan tanto al sector público como el privado, a diferentes partidos e ideologías.

Así, participarán de charlas de economía, medio ambiente, políticas impositivas, práctica legislativa, acceso a la Justicia, sindicalismo o gestión comunal, entre otros temas. Durante el seminario se prevén encuentros culturales y hasta salidas a localidades cercanas, en un contexto de intercambio grupal con otros jóvenes líderes de distintas provincias argentinas.



Año a año, el Seminario busca que participen jóvenes comprometidos con cambiar la realidad de Neuquén y el país, cada cual desde su campo y en su sector. Por eso, la invitación es extensiva a jóvenes interesados en política, en la academia, a emprendedores con proyectos innovadores, profesionales independientes o en relación de dependencia y en general a todo aquel que demuestre características que le permitan convertirse en el futuro en un líder en su ámbito.

Los interesados en sumarse a la instancia local de País Federal de [FURP](#), sean de Neuquén capital o del interior de la provincia, pueden acceder a la inscripción en el siguiente [enlace](#). Hay tiempo hasta el 27 de septiembre.

Más información sobre la FURP:

<https://www.lmneuquen.com/neuquen/el-consejo-la-magistratura-porteno-visito-neuquen-capacitarse-juicio-jurados-vecinales-n974203>

<https://www.lmneuquen.com/neuquen/campanas-politicas-politicos-una-charla-imperdible-neuquen-n960331>

<https://www.infobae.com/educacion/2023/08/15/convocan-a-jovenes-lideres-argentinos-de-todo-el-pais-a-participar-de-una-beca-de-intercambio-en-eeuu-los-requisitos/>

<https://www.infobae.com/fotos/2023/12/19/21-fotos-la-presentacion-del-libro-por-el-50-aniversario-de-la-furp/>